

こんにちは、中井 勝人です。

展示場兼事務所の外構工事も終り、6月1日（日）からDMを送付させていただいている方達の内見会をしています。うれしい事に1日には5組、今日（6月7日）までに23組43人の皆様に見ていただき、おほめにあずかり、安堵しているところです。

全景です。今どきの展示場には少ない和風の外観が目を引いたみたいです。



玄関からホールを見たものです。床は桧・天井は桐・腰板はホワイトウッドをはり、真壁（柱や梁などの構造体が見えている壁）造りのケイソウ土塗り、建具（戸や障子、ふすま）も既製品はつかっていません。

掃出し窓（床の位置まである窓）からLDKを見たものです。床・腰板・天井・すべて杉をはり、真壁造りのケイソウ土塗りもかわりません。





掃出し窓から和室を見たものです。畳とフスマ紙を少しかえてみました。

奥に4畳の納戸があります。



1階のトイレ。娘の好みです。



勝手口からお風呂を見たものです。



中はこんな感じです。



2階のトイレ。さりげなくカエルを置いています。



事務所のニッチ（壁の凹みを利用した飾り棚）。ここにもカエルを置かせてもらいました。

カエルといえば、先日、手と足が出始めたオタマジャクシの写真をお送りしましたが、彼らも今ではすっかり成体となり、梅雨にうたれながら、庭をピョコピョコはね歩き、あちらこちらと移動しています。



一匹つまんできて、100円硬貨の横に置いて写真を撮ってみました。100円硬貨が直径20mmですので成体になったとはいえ、子ガエルは鼻先からお尻までで約7mmです。

それにしても自然の摂理とはおどろくべきものがあります。

ヒキガエルのオタマジャクシが成体となり陸上生活を始める頃、彼らの一番の敵は強い日差しと乾燥です。彼らをかwaitた場所に置くと一分もしないうちにミイラのようにひからびます。梅雨時期はそんな彼らが体力をたくわえながら成長するのに最も適した季候なのです。また体力といえば、我が家の鈴虫も子ガエルの上陸をまつ様にフ化し始めました。自然界なら、鈴虫の子供は子ガエルにとってちょうど食べ頃のエサなのでしょう。彼らを食べながら子ガエルはずんずん大きくなってゆきます。7月～8月にはどんなに成長しているか楽しみです。

ちょっと脱線しましたが、展示場、是非来て下さい。
気軽にお茶を飲むつもりでどうぞ。「お客様にサイホン
で入れたコーヒーを出す」。それが私の長年の夢だった
のです。それもかなえられました。ありがたいことです。



A T Mの預け入れで、間違っって外国
硬貨を入れ、機械を故障させてしまっ
た中井 千尋です。こんにちは。

家具が入り、お祝いにいただいた観
葉植物やお花のおかげで、ぐっと雰
囲気がよくなりました。

1階にケイソウ土と無垢の木を使
っているせいか、朝来ても閉め切っていた部屋特有のむっとした感じがなくさわやかな
も、とてもいいです。いらっしゃった人も「木の香りがする。
落ち着く」とおっしゃってくださいます。木材はやはり落ち着
くしいですね。

赤いカウンターキッチンは「カフェでもできそうだね」と友
だちに言われ、喜んでます。



写真はセンサーに手をかざし、水を出したり止めたりできる
タッチレス水栓です。太短い指は父親です。

これからは、こちらが主流になってくるんでしょうか！？
時の流れを感じます。

「いつでも誰かいる」。
そんな会社が父と私の理想なので、1度といわず、何度でも
遊びに来て下さいね。お待ちしております。

ブログアドレス <http://yu-rinhome.seesaa.net/>